

Bonjour à toutes et à tous ! La première édition estivale de la gazette de Béchard est ouverte !

Lundi 7 juillet :

Le voyage s'est très bien passé. Les enfants ont commencé à faire connaissance. Les premières affinités se créent autour de petits jeux et de discussions. Certains en ont profité pour se reposer...

Après une longue journée de voyage, ils ont pu profiter d'un bon gâteau préparé par notre chef de cuisine Gilou.

À la suite du goûter, l'installation dans les chambres et la visite du chalet se sont déroulées en douceur et dans la bonne humeur. Après une bonne douche, les enfants ont pu passer à table pour dévorer les bons plats confectionnés par nos cuisiniers.

Menu du lundi soir :

Soupe de potiron, ravioles ricotta épinards et délice des Alpes en dessert.

Au programme de ce soir d'arrivée, des veillées jeux de connaissance ont été organisées, histoire de créer du lien et de favoriser la complicité dans chaque groupe avant la première nuit au chalet.

Mardi 8 juillet :

Ce mardi, première vraie journée de ce séjour. La météo est encore humide mais le soleil devrait arriver mercredi. Pile pour le début des activités ! Les enfants ont tous passé une nuit reposante pour commencer le séjour du bon pied ! Après avoir pris un bon petit déjeuner, ils ont pu commencer le temps des inventaires pour ranger le contenu de leurs valises dans leurs armoires respectives.

Pendant que certains aménagent leurs chambres, d'autres jouent à des jeux de société ou sont en train de vous écrire une petite lettre.

Menu du mardi midi :

Carottes râpées et betteraves, « fish and chips », fruits et fromages pour le dessert

Le programme de l'après-midi et des veillées :

· Les Laborantins (7 à 8 ans) ont fait un jeu de piste en après-midi pour découvrir le chalet et ses alentours.

En veillée, ils ont (re)découvert les règles de vie de manière ludique sous forme d'un zapping TV.

- Les Pétillants (9 à 10 ans) ont passé l'après-midi au chalet afin de préparer leur départ au camping de Montriond. Ensuite, ils ont également participé à un zapping TV pour revoir les règles de vie. En veillée, les enfants ont fait la connaissance de Karl Pétillant qui leur a raconté son histoire sous forme de conte animé.
- Les Pions (11 à 13 ans) se sont retrouvés en salle Yannick Chassaing pour des défis en équipe autour de jeux en bois géants.

En veillée, les animateurs ont proposé une enchère musicale !

Mardi soir au menu :

Salade composée, tarte au fromage et éclair au chocolat.

De belles journées bien remplies attendent les jeunes Choisyens et Choisyennes venus se remplir la tête de bons souvenirs après cette période scolaire.

On vous dit à vendredi pour une prochaine livraison de nouvelles qui sera très sûrement chargée d'activités sportives de montagne.

À très vite les parents !

L'équipe de direction du Chalet Béchard